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Diese untenstehende E Mail hab ich heute bekommen. Wenn nicht erwünscht bitte löschen.

Ich persönlich finde es totalen Quatsch.

Liebe Cluberer,

auch nach dem Abstieg aus der 1. Bundesliga setzt sich die Heimspielmisere fort. In der 2.
Bundesliga wurde von drei Heimspielen nur eines gewonnen. Dies ist auch mit den großen
Defiziten des Stadions zu erklären. Darum schlug auch die Bewerbung der Stadt Nürnberg für
die EM 2024 fehl, dies bedeutet, dass das Stadion für den Spitzenfußball nicht mehr einsetzbar
ist.

Deshalb müssen wir im Bereich des Stadions zusammen mit der Stadt Nürnberg Konzepte
entwickeln, damit unser Club im heimischen Stadion wieder Heimstärke entwickeln kann.

Zur Diskussion treffen wir uns beim nächsten Heimspiel am Stadion. Über eine rege Teilnahme
würde ich mich freuen.

Weitere Informationen und die Kontaktdaten finden Sie unter www.kombistadion.de

Viele Grüße

Reinhold W.J. Härtlein

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2996822#post2996822
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